

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Incendio intencionado: Delincuentes destruyen auto robado en Paso de la Arena

Principal



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/incendio-intencionado-delincuentes-destruyen-auto-roba do-en-paso-de-la-arena_14592.php



Principal

Incendio intencionado: Delincuentes destruyen auto robado en Paso de la Arena

Incendio intencionado: Criminales consumen auto robado en Paso de la Arena.

Incendio de Automóvil Robado en Paso de la Arena, Montevideo

En un incidente ocurrido en la mañana de este martes, delincuentes incendiaron un automóvil sustraído en el barrio Paso de la Arena, Montevideo.

Según informes proporcionados por la Policía, el vehículo habría sido abandonado tras presentar un desperfecto mecánico. Los hechos se desarrollaron cuando dos individuos se desplazaban en el auto robado, el cual había sido sustraído en la jurisdicción de la Seccional 23. Al circular por Camino Luis Éduardo Pérez, los implicados giraron hacia Camino La Granja, donde detuvieron la marcha.

Una vez parados, descendieron del automóvil y procedieron a

incendiarlo.

Cámaras de seguridad de la zona captaron a ambos huyendo a pie en dirección a la Ruta 5. Además, se constató que el vehículo portaba una matrícula que no correspondía con su registro, lo que refuerza la hipótesis policial del robo. Bomberos fueron convocados al lugar para extinguir las llamas y

prevenir que estas afectaran la vegetación circundante. La investigación está en curso, con el objetivo de identificar y localizar a los responsables de este acto delictivo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INCENDIO INTENCIONADO: DELINCUENTES DESTRUYEN AU ROBADO EN PASO DE LA ARENA

Incendio intencionado delincuentes destruyen auto robado en paso de la arena

Tags

proporcionados, abandonado, incidente, montevideo, criminales, presentar, intencionado, incendio, informes, consumen, incendiaron, delincuentes

Noticias relacionadas

Tres individuos recibieron una sentencia por la droga encontrada enterrada en Paso de la Arena Tensión en Los Bulevares: Una persecución armada culmina con delincuentes en fuga y una moto abandonada junto a un revólver Un hombre de 46 años recibió un disparo en la pierna en el Paso de la Arena Dejan un vehículo robado en la vía pública: hallan un arma de juguete en su interior Allanamientos en Paso de la Arena dejan varios detenidos; la Policía descubre droga oculta bajo tierra Más de 150 kilos de pasta base hallados en un terreno de Paso de la Arena generan preocupación en la comunidad Aumenta la preocupación: hallan más pasta base y municiones en un predio de Paso de la Arena, donde la droga estaba enterrada Incendio en galpón de Paso Carrasco: fuego extinguido, pero la estructura enfrenta peligro de colapso Impactante secuestro en Gruta de Lourdes: Delincuentes armados 3.9 * irrumpen en una vivienda y se llevan a una mujer por la fuerza

Categorías

un análisis profundo

La conexión entre Adolf Hitler y la influencia de Perón en Argentina:

Interior	
agro	
aldea	
asiática	
Breves	
básket	
cartas	
ciencia	
Clima	
columnistas	

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo